
佐賀森林管理署交渉（全国林野関連労働組合佐賀森林管理署分会）

議 事 要 旨

１日 時：平成２７年１１月３０日（月）１６：１５～１７：１５（６０分）

２場 所：佐賀森林管理署 会議室

３出席者：
佐賀森林管理署 森 勇二 署長

同 佐藤 敏郎 次長
同 篠村 和希 総括事務管理官

全国林野関連労働組合佐賀森林管理署分会
同 橋本 賢一 執行委員長
同 小園 英行 副執行委員長
同 平松 大志 書記長
同 井上 和也 執行委員
同 小中原 真 執行委員

４交渉事項
（１）要員の確保について
（２）安全の確保等について
（３）その他

５議事概要
（１）要員の確保について
組合） 平成２７年４月１日付け人事異動により森林整備官（土木担当）が空席となり、その

業務を１級の一般職員が行っており労働過重となっている。空席ポストの解消を求める。
また要員不足により非常勤職員を雇用しているが、要員の確保が厳しい状況にあるの

であれば、非常勤職員雇用の予算を確保をお願いする。

当局） 厳しい要員事情のもとで一般職員を配置せざるを得なかったことは申し訳ないと考え
ているところ。今後においては、級別の定数管理のもと引き続き厳しい状況にあること
をご理解頂きたいと考えるところであるが、当署の要員確保に努めて参りたい。
また、非常勤職員の予算の確保についても、要員の配置状況等を踏まえ、必要となる

非常勤職員に係る予算を上申し、確保に努めて参りたい。

（２）安全の確保等について
組合） 森林事務所の管轄面積の増に伴い境界巡検、林分の把握、部外の対応など業務が煩雑

化し職員への負担が増加していることから、地域に詳しい人材の確保をお願いする。
また、管轄区域が広域化する中で林道の路面が荒れたり林道沿いの草が繁茂するなど

安全面に危惧される。林道の維持管理に必要な予算の確保をお願いする。

当局） 人材確保に向けて努力して参りたい。
また、林道の維持管理に係る予算については、安全通行を確保すべく必要となる予算

の確保に努めて参りたい。

（３）その他
組合） 旅費システムについては、請求者は自分の口座に入金されたか否か不安なので担当者

任せでなく局へ確認するなどチェック体制の強化をお願いする。

当局） 旅費システムに伴う旅費の支払い状況については、担当者任せにすることなく適宜決
裁状況の把握に努めて参りたい。


